

geschädigte Bürger durch komplexe Maßnahmen der Rehabilitation sowie durch medizinische und soziale Betreuung in das gesellschaftliche Leben einzugliedern. Wir betrachten auch in Zukunft die Fürsorge für geschädigte Bürger als eine besonders hohe humanistische Verpflichtung unserer sozialistischen Gesellschaft.

Wir sind gewiß, daß die Mitglieder und Funktionäre des Gehörlosen- und Schwerhörigen-Verbandes der DDR auch künftig ihre ganze Kraft zur Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes und insbesondere zum Wohle der hörgeschädigten Bürger einsetzen werden. Allen Mitgliedern des Gehörlosen- und Schwerhörigen-Verbandes der DDR wünschen wir dafür Erfolg und persönliches Wohlergehen.

Berlin, den 30. Mai 1987

**Gemeinsame Stellungnahme
des Politbüros des ZK der SED,
des Staatsrates und des Ministerrates der DDR
zu den Ergebnissen der Tagung
des Politischen Beratenden Ausschusses
der Teilnehmerstaaten des Warschauer Vertrages**

Das Politbüro des ZK der SED, der Staatsrat und der Ministerrat der DDR nahmen den Bericht der Delegation der DDR über die Berliner Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses der Teilnehmerstaaten des Warschauer Vertrages entgegen und brachten ihre volle Zustimmung zu den Ergebnissen der Berliner Tagung des höchsten politischen Gremiums des Warschauer Vertrages zum Ausdruck. Sie danken dem Generalsekretär des ZK der SED und Vorsitzenden des Staatsrates der DDR, Erich Honecker, für die Arbeit der von ihm geleiteten Delegation.

Auf der Grundlage einer umfassenden Analyse der Entwicklung in der Welt haben die verbündeten sozialistischen Staaten ihr weiteres Vorgehen und eine Reihe gewichtiger neuer Schritte mit dem Ziel abgestimmt, das Wettrüsten auf der Erde einzustellen und es im Kosmos zu verhindern. Reale Abrüstungsergebnisse sind heute möglich und unumgänglich, um den Frieden auf eine stabile, dauerhafte Grundlage zu stellen und die Menschheit vom Alptraum einer nuklearen Katastrophe zu befreien. Die Möglichkeiten hierfür sind gewachsen. Sie müssen ohne Verzögerung entschlossen genutzt werden.

Mit dem Abschluß einer Vereinbarung über die Beseitigung der amerikanischen und sowjetischen Mittelstreckenraketen in Europa kann der Durchbruch